



さくらネット

令和5年10月11日

2年生職場体験学習 〈9月26日~28日〉

本年度の職場体験学習は、9月26日（火）から28日（木）の3日間にわたって実施させていただきました。生徒を受け入れてくださった事業所の皆様に心より感謝申し上げます。

3日間ではありますが、本物の職場で本物の体験をさせていただいた生徒たちには、それぞれに大きな学びがあったようです。テレビやインターネット等による「疑似体験」の機会が圧倒的に多くなっている今、このような「直接体験」は貴重な学習の場です。体験を通して人や社会と直接かかわり合うことで、生徒たちは実際の生活や社会の在り方を学び、自分の役割を考えることができたと思います。



生徒の声を紹介します。

学んだこと・感想

- 3日間でいろいろな関係を築き、たくさん話やあいさつができました。初めて職場を体験してみても、働くということの難しさや楽しさ、やりがいがありました。
- 働くと、知らない間に誰かの役に立っているのかなと思いました。自分が大人になっての働き方、職場などが楽しみになりました。
- あまり表に出ないところでも、お客さんのことを考えて仕事をしていることがわかった。
- 工場の音が大きくて怖かったけど、それは古い機械が頑張っているからだとわかった。

これからの生活に生かしたいこと

- 大きな声でたくさんの人にあいさつしていきたい。
- 人の気持ちをしっかり考え、相手に失礼のないよう行動する。
- 指示されたことはきちんと聞いてしっかり動く。
- 自分から進んで動けるようにしたい。
- 掃除の大切さを知ったから、自分も掃除を丁寧にしていきたい。

美作地区中文連作品展・交流会 <9月30日・10月1日>

美作地区中学校文化連盟作品展・交流会が鏡野ドームで開催されました。美作地区の美術系部活動の生徒が参加した交流会には本校から6名の部員が参加し、『つながろう!アートの力で』をテーマにした活動を通じて、他校の生徒と交流を深めました。

また、作品展示では、本校美術部も日頃の活動で制作した力作を出展しました。他校生徒の作品を鑑賞しながら刺激ももらい、アートを通して心の交流ができる作品展となりました。

展示した作品は、本校の作品展会(12月2日・人権参観日)でも披露しますので、ぜひご覧ください。



県秋季大会美作地区予選会結果 <10月6日・7日>

新チーム初の公式戦となった真庭支部総体に続き、先週末には県秋季大会出場をかけた美作地区予選会が開催されました。各会場で熱い戦いが繰り広げられ、団体では男女ソフトテニス部、個人では女子ソフトテニス部の1ペアが県大会への出場権を獲得しました。県大会でもぜひその力を発揮してほしいと思います。

今回県大会出場を果たせなかったチームも、最後まで諦めることなく、粘り強く戦っていました。美しい姿です。今回の悔しさは、きっと次へつながります。さらにたくましくなってチャレンジしていく熱い姿勢を期待しています。

保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。今後ともよろしくお祈りします。

【チーム・団体戦】

〈野球〉	勝山10-3鶴山・中道 1-2津山	 
〈男子バスケットボール〉	勝山64-44奈義 31-82北陵	
〈女子バスケットボール〉	勝山・久世39-49久米	
〈サッカー〉	勝山0-3中道 0-5北陵	
〈女子バレーボール〉	勝山1-2勝北 0-2美作	
〈男子ソフトテニス〉	勝山2-1大原 1-2久米南	
	敗者復活戦 勝山2-1美作 2-1勝央 ★県大会出場	
〈女子ソフトテニス〉	勝山2-1奈義 1-2美作	
	敗者復活戦 勝山2-0久世 2-1勝央 ★県大会出場	
〈女子卓球〉	勝山1-3勝北 0-3勝田	

【個人戦県大会出場者】

〈女子ソフトテニス〉	梶岡明珠・福井奈々 組 (第2位)
------------	-------------------

真庭支部秋季総体野球の部結果 (前号ではお伝えできていなかったものです)

真庭支部秋季総体野球の部は、9月30日に決勝戦が行われました。結果は次の通りです。

勝山8-0落合(5回コールド) 優勝